

Idees-cate

La mer, les bateaux, le vent, les marins...	Qualités... Actions...	Dans nos vies de chrétiens
<p>Les bateaux sont construits pour les marins.</p>	<p>Ils doivent être solides pour les protéger des tempêtes, du froid, de l'humidité,...</p>	<p>La barque représente l'Eglise (l'ensemble de tous les chrétiens). L'Eglise doit être SOLIDE, c'est à dire que L'Amour et la Communion entre tous ses membres doivent être forts pour protéger chacun de ses membres.</p>
<p>Si les marins montent dans un bateau, c'est pour:</p>	<p>**Avancer, aller d'un point à un autre. **Sortir du port pour se nourrir (pêcheurs)</p>	<p>Nous faisons partie de l'Eglise. Avec elle, nous pouvons Avancer, Constuire le Royaume d'Amour. Par elle, nous pouvons aussi recevoir des forces, une nourriture.</p>
<p>Les bateaux glissent sur l'eau avec plus ou moins de facilité</p>	<p>Cela dépend: **De l'état de la mer **De la forme et du poids du bateau... **Des marins: de leur connaissance du milieu,...</p>	<p>Construire le Royaume d'Amour n'est pas facile tous les jours! Cela dépend de nous (nos qualités, notre foi, notre persévérance,...), cela dépend de l'Eglise (son écoute, son accueil,...), cela dépend encore des difficultés qui nous entourent.</p>
<p>Pour avancer dans la direction choisie:</p>	<p>Il faut du vent, un barreur, des matelots...</p>	<p>Pour construire le Royaume, nous sommes aidés par: L'Esprit Saint (le Vent de Dieu) Jésus (qui indique la bonne direction et qui tend toujours sa main: dans sa parole, dans les sacrements)</p>